



Wir schlafen in der Rasselbande

Liebe Eltern, liebe Kinder,

unsere Sprötze-Reise ist nun in den letzten Planungsschritten! Das bedeutet für die Kinder, dass wieder einmal das alljährliche „PROBESCHLAFEN“ in der Rasselbande bevorsteht, und zwar

am FREITAG, dem 19.02.2010

Das Probeschlafen macht einerseits Spaß (Matratzenlager/gemeinsames Abendessen/Abendwanderung/Mini-Disco/Gute-Nacht-Geschichte und liebevolle Worte bei Einschlafproblemen) und andererseits Sinn (schaffe ich es wirklich in Sprötze zu übernachten - ohne Mami und Papi?). Die Kinder, die hier übernachten, müssen an dem Tag bereits um **15.00 Uhr (!!!)** abgeholt werden und zwischen **17.15** und **17.30** Uhr wieder in der Rasselbande sein. Da wir gern mit den Kindern rausgehen wollen, bitten wir Euch, ihnen wetter- und kältefeste Kleidung anzuziehen. Eine Taschenlampe wäre super für das Matratzenlager und die Abendwanderung. Die Kinder benötigen außerdem einen Schlafsack (Bettdecke) und ein kleines Kopfkissen. Wer könnte ein Bettlaken zur Verfügung stellen? Bitte den Mitarbeitern mitteilen. Eine frische Unterhose und ggf. Wechselwäsche für den nächsten Morgen wären ideal. Ansonsten haben wir alles hier. Am nächsten Morgen (Samstag) bitte die Kinder zwischen **9.00** und **9.15** Uhr wieder abholen. - NICHT VERGESSEN!!! -

Falls ein Kind aus irgendwelchen Gründen nicht teilnehmen kann, bitte bei Khatera absagen. Für Sprötze-Kinder, die zum ersten Mal an der Reise teilnehmen werden, ist diese Übernachtung eine Pflichtveranstaltung!

So nun wünschen wir Euch auf diesem Wege viel Spaß an einem FREIEN FREITAGABEND und freuen uns auf das SCHLAFEN mit Euren Kindern.

Eure Rasselbande



